

MENSCHEN & KARRIEREN

## Änderung im Außendienst



Carolin Zöpel / Foto: Feuma

Seit Anfang des Jahres ist Carolin Zöpel neben den Regionen im Westen auch im Norden Deutschlands als Ansprechpartnerin für Feuma/Rotor zuständig. Jens Narloch betreut seitdem weitestgehend die Kunden in den neuen Bundesländern und in Berlin. Zur optimalen Betreuung wurde außerdem der Innendienst ausgebaut und verstärkt. Die beiden Handelsvertreter Michael Roggenbock und Leo Kadziela sind nun nicht mehr für Feuma/Rotor tätig, die Geschäftsführung bedankt sich bei ihnen für die erfolgreiche Zusammenarbeit in den letzten Jahren.